

GAMBARAN INTIMATE RELATIONSHIP PADA PEREMPUAN DENGAN PERMASALAHAN GINEKOLOGI: Intimate Relationship among Women with Gynecological Problem: A Descriptive Study

Title	GAMBARAN INTIMATE RELATIONSHIP PADA PEREMPUAN DENGAN PERMASALAHAN GINEKOLOGI: Intimate Relationship among Women with Gynecological Problem: A Descriptive Study
Author Order	1 of 5
Accreditation	4
Abstract	<p>Pendahuluan: Kesehatan reproduksi merupakan keadaan sehat secara fisik, mental, dan sosial secara utuh, tidak semata-mata bebas dari penyakit atau kecacatan yang berkaitan dengan sistem, fungsi dan proses reproduksi. Kepuasan pernikahan dan seksual pada penderita permasalahan ginekologi mengalami perubahan secara fisik, psikologis, dukungan social, perubahan intimacy dan seksualitas, ekonomi keluarga, serta masalah kesetiaan dan kepercayaan pada pasangan. Tujuan: penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran intimate relationship pada perempuan dengan permasalahan ginekologi. Metode: penelitian ini menggunakan desain deskriptif crosssectional dilakukan pada bulan juni 2019 dengan subjek penelitian 116 responden. Dan dianalisa menggunakan distribusi frekuensi. Hasil: Pada hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa hubungan relationship pada pasien dengan permasalahan ginekologi terdapat hubungan relationship yang baik. Sedangkan pada intimate mengalami disfungsi sexual pada pasien ginekologi. Kesimpulan: pada penderita permasalahan ginekologi di dapatkan permasalahan fungsi sexual hal ini berkaitan dengan permasalahan adanya gangguan yang dialami oleh penderita masalah ginekologi, maka hal tersebut sebagai seorang perawat harus bisa memberikan dedikasi dan motivasi tentang permasalahan yang dialami oleh penderita permasalahan ginekologi</p>
Publisher Name	LPPM STIKES Pemkab Jombang
Publish Date	2022-08-16
Publish Year	2022
Doi	DOI: 10.33023/jikep.v8i3.1219
Citation	
Source	Jurnal Ilmiah Keperawatan (Scientific Journal of Nursing)
Source Issue	Vol. 8 No. 3 (2022): JIKep Edisi Khusus 2022
Source Page	104-111
Url	https://journal.stikespemkabjombang.ac.id/index.php/jikep/article/view/1219/779
Author	Dr NUNUNG NURHAYATI, S.Si, M.Si